



León, 20 de junio de 2016

## **El PSOE reclama control sobre el consumo de alcohol durante las fiestas**

- **Diez destaca el programa está plagado de eventos vinculados y patrocinados por bares y compañías de bebidas**
- **El Grupo Socialista advierte de la venta y el consumo de alcohol a menores en los eventos ya celebrados**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama el control exhaustivo de la venta de alcohol a menores y de consumo en la calle durante las fiestas de San Juan, tras constatar el consumo indiscriminado en los primeros eventos celebrados este fin de semana.

El portavoz socialista José Antonio Diez advierte que “no se puede bajar la guardia en las fiestas cuando durante todo el año se lucha contra el consumo de alcohol a menores” y el propio Ayuntamiento recibe subvenciones del Ministerio de Sanidad y de la Junta para programas de concienciación y de ocio alternativo al consumo de alcohol. Diez recuerda la labor que realizan el Plan Municipal Sobre Drogas y la Policía Local para evitar el consumo y la venta de bebidas a menores y apunta que no se puede liberalizar en estas fiestas.

Diez destaca que durante la celebración del pregón se pudo constatar consumo de alcohol en la calle sin control y ayer, en el concierto que abrió las jornadas festivas, no existió ninguna medida de vigilancia para impedir la venta de alcohol a menores en el mismo recinto en que se celebraba. “Esperamos que en los próximos eventos exista control toda vez que muchas de las actividades están vinculadas y financiadas por empresas vinculadas a las bebidas”, precisó Diez.